

# OMBUDSMAN

## Polresta Malang Kota Siapkan Pengamanan Jalur "Tour de Panderman" Libatkan Supeltas Binaan

Achmad Sarjono - [KOTAMALANG.OMBUDSMAN.CO.ID](http://KOTAMALANG.OMBUDSMAN.CO.ID)

Jun 1, 2024 - 06:19



KOTA MALANG - Dalam rangka memeriahkan Hari Bhayangkara ke-78, Polda Jawa Timur menggelar Tour de Panderman yang melintasi beberapa wilayah di Jawa Timur, termasuk Kota Malang.

Polresta Malang Kota mendukung penuh pelaksanaan Tour de Panderman ini,

baik dengan menerjunkan Biker maupun memberikan pengamanan jalur.

Kapolresta Malang Kota, Kombes Pol Budi Hermanto melalui Kasat Lantas Polresta Malang Kota, Kompol Aristianto Budi Sutrisno mengatakan Pam Jalur perlu ada penebalan dan penambahan personel yang membantu.

Dalam mendukung pelaksanaan Tour de Panderman Polda Jatim, Polresta Malang Kota selain menerjunkan atlet sepeda, juga memberikan pengamanan extra untuk jalur Tour de Panderman yang melintas di Kota Malang,

"Untuk pengamanan jalur, kami akan lakukan pola – pola pengaturan dan rekayasa lalulintas," ujar Kompol Aristianto, Jumat (31.5).

Ia mengatakan dari hasil evaluasi gladi bersih yang dipimpin Kapolda Jatim Irjen Pol Drs Imam Sugianto MSi pada hari Sabtu (25/5) yang lalu, perlu adanya penebalan pengamanan di beberapa jalur Tour de Panderman.

Oleh karenanya Satuan Lalu Lintas Polresta Malang Kota juga akan melibatkan 50 personel sukarelawan pengatur lalu lintas (Supeltas) yang telah dibina sejak lama oleh Satlantas Polresta Malang Kota.

"Kami juga melibatkan 50 Supeltas binaan dalam pengamanan jalur Tour De Panderman nantinya," jelas Kompol Aris.

Penunjukan dan plotting personel Supeltas ini dilakukan oleh Kanit Regident Polresta Malang Kota AKP Yulian saat memimpin Apel Supeltas di Halaman Kantor Pengadilan Lama Jl Cipto, Rabu, (29/05) yang lalu.

Para Supeltas disebar di 10 titik, baik dipersimpangan maupun ruas U-Turn (putar Balik) mulai dari Tugu batas Kota sisi Utara hingga tugu batas Kota sisi Barat.

"Pembagian tugas Supeltas dalam rangka Tour De Panderman, nantinya disebar di 10 (sepuluh) titik, mulai batas Kota Utara Adiputro sampai dengan batas Kota Barat," kata AKP Yulian.

Jalur Pengamanan Tour de Panderman start dari Polda Jatim menuju Panderman Kota Batu memiliki jarak tempuh 131 Km pada tanggal 8 Juni 2024 mendatang.

Seperti diketahui, Ada 1.500 peserta dibagi menjadi 2 (dua), diantaranya 800 peserta pembalap dan 700 peserta non pembalap yang mengikuti Tour De Panderman bersama Kapolda Jatim Irjen Pol Drs Imam Sugianto MSi

Polresta Malang Kota memberikan pengamanan jalur sepanjang 18 Km, mulai tugu batas gerbang Kota Malang sisi utara (Balearjosari-Karanglo), hingga tugu batas Kota Malang Gerbang sisi Barat (Landungsari-Dau).

AKP Yulian didampingi KBO Lantas, Kanit Kamsel, Kanit Gakkum, Kasubnit 2 Kamsel memberi arahan para personel Supeltas yang terploting untuk melaksanakan tugas pengamanan jalur dengan sebaik-baiknya.

"Saya harap para Supeltas dapat melaksanakan tugas pengamanan jalur Tour de Panderman dengan sebaik-baiknya, sehingga Tour de Panderman dapat berjalan lancar dan aman," ujar AKP Yulian.

Dukungan Polresta Malang Kota ini salah wujud pelaksanaan agenda memeriahkan Hari Bhayangkara ke-78 khususnya diwilayah Kota Malang. (\*)